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参加者アンケート集計結果 

 

男女 

 

 

年代 
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１．公共施設再配置には「建物」と「サービス・機能」の大きく２つの考え方があることについて、理解できま

したか？ 

 

 

２．公共施設の現状と課題について、理解できましたか？ 
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３．公共施設の再配置について、今後どう進めていくべきだと思いますか？ 

 

具体的な理由等があればご記入ください。  

・使用頻度の低い施設は廃止していくべきだと思います。また、同じ場所に集めて複合化していくべき

だと思います。 

・有効活用できていない施設もたくさんあると思うので、そういうものは統合したり、廃止したらいい

と思います。 

・老朽化にともない逐次、再配置、統合、合理化を進める。 

・再配置・集約することでスケールメリットが期待できるので積極的に進めるべき。 

・積極的に進めるべきと思うが、サービスの低下にならない様に、無駄を無くす。 

・財政的に厳しい現状から他サービス（特に福祉関係）の水準を下げないためにも必要であると考える。 

・築年数に関係なく、サービス内容に基づいて再配置を進めてほしい。 

・利便性が大きく変化しなければ統合を考える。 

・利用者の考えを充分に理解することが条件 

・市民にとっても使い勝手が良くなる。経費削減 

・いろいろな所にいろいろな施設が分散しているのではなく、みんな集めて一つにすると経費も減少す

るのではないか。 

・用途をよく考えて、まとめられる物はまとめる。 

・人口減少に伴い統廃合が必要なのは分かります。今後人口が増えるのは難しいとはいえ、さらなる変

化に対応できるような余白のようなものを考慮して作っていけると良いと思います。２０年から４０年

後にさらに新しく作ったりするのは難しいため、柔軟な使い方ができるようにしておくと後々困らない

と思います。 
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・人口減少が見込まれるので、採算が取れるよう取り組むべき。 

・このワークショップでまとめられる施設があると感じた。これから先このままでは人口減少、少子高

齢化が進むため、このままの施設ではだめだと思う。 

・民間にどんどん魅力的な施設を作ってもらい、人口、税収を増やして欲しい。 

・民間に頼める部分は早急に進める。 

・財政圧縮のため。 

・お金が無ければしょうがない。効率的な配分を。 

・今ある施設の統廃合を検討し、民間に委託すべき予算をしっかり把握すべきだと思います。 

・何にお金を使うか、限られた財源を有効に使うという視点で、市の事業全体で考えるべき。 

・市民の生活に直決するし、仕事もしやすくなるから、働く人と他地域から進出したい企業が増えると

思う。 

・計画的に進めるべきだと思います。知多市全体の若返り。人口増を望む。企業を呼び込む。施設内で

のサービスの充実 

・公共サービスも朝行ったら夕方まで滞在できるように複合商業施設のような統合施設化を。  

・再配置は必要だと思う。 

 

４．ワークショップの時間はどうでしたか？ 
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５．公共施設の再配置について知りたいことや周知してもらいたいこと、その他ご意見等がございまし

たらご記入ください。 

・話を知らない人が多いので、もっと広めて市民の意見を取り入れてほしい。 

・それぞれの施設の利用者の意見を聞き取り、公共施設ゆえにコストのみで判断をしないようにして欲

しい。 

・再配置しないとまずいという事実を小学生から大人まで、たくさんの人に知ってもらえたらいいと思

います。 

・住民の意見も少しは聞いて欲しい。 

・計画の段階から細かく広報などで伝えてもらえると嬉しいです。 

・施設の利用率を知りたい。 

・修繕、改修、建替え費用とサービスを提供する内容について、利用者１人あたりのコストがいくらか

知りたい。 

・建築年数、使用年数、稼働率など建築物についての情報を知りたい。 

・「総合管理計画」の計画期間が２０１７年度から３０年間と聞いた。財政改善面からも前倒しでやるこ

とが望ましい。 

・公共施設の維持には資金が必要である。施設ごとに一定の収入を得ることが肝要である。 

・全部の小学校もしくは中学校に各まちづくりセンター的なものを統合したものを作り、小・中学校に

市民が集まってくるようになることが理想である。 

・統合するのはいい事だと思いますが、新しく建築するには、土地、跡地、場所等の問題が多くあると

思います。充分に検討をして下さい。 

・交通インフラ（バス）の事から考え公共施設を考えなければ。 

・定期的なメンテナンスを計画的に実施してください。 
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６．今回のワークショップ全体を通してのご意見やご感想がございましたらご記入ください。 

・このような機会をどんどん増やし、出された意見を是非、市の運営に反映させて欲しいと思う。 

・情報が少な過ぎて（利用者数など、もっと知りたかった）、何のためのワークショップなのかよく分か

らない。市のための事実作り（市民の声を聞きました的）のような気がする。 

・これがこれから市の運営に役に立つのか心配。 

・こういう機会をいろんな階層で多くやるべき。 

・参加者に３０代から５０代が思ったより多かった。自分の地区でも若い人がもっと出てくれるといい

な。 

・無駄の廃除が必要と思いますが、サービスの低下を避けてほしい。今後もワークショップは開催し、

多数の意見を聞いて欲しい。 

・ここに参加する人自体、さまざまな世代や立場の人が来れると良いと思います。 

・再配置計画にあたって、パブリックコメントをとるようにしてください。 

・現行の建物イメージが強く、将来を踏まえて考えるのが難しかったです。他市の事例を詳しく具体的

に説明する時間がもっとあれば、イメージを膨らませることができたような気がします。 

・利用頻度・延床面積などの情報があるともう少し具体的な取組み策ができると思う。今日の内容であ

れば、校区ではなく、年代別でグループ分けした方が良かったと思う。 

・公共施設再配置については、コストよりサービスを中心に話し合いができると良かった。また、再配

置によるデメリットの説明が欲しかった。 

・資料を前もって配布してもらうと考えを整理、準備できると思います。 

・ワークショップの開催した意味は何か？良くわかったような、わからなかったような・・・。 

・人の話を聞かない方、すぐに話が脱線する方がいて、まとめるのが大変でした。 

・楽しくできました。ユニーク性というよりも基本に忠実な施設の再配置、統合、ただ、企画重視のオ

ペレーションに力点を置くべきと思います。 

・そもそも施設やインフラを一括管理する部署を作って、作業効率を上げるべき。 

・計画と資金、両面からの動き出しが大事では？ 

・資金面の計画を策定してから議論する必要がある。 

・年代によって意見が様々だなと思いました。 

・知多市に１５８施設がある事が分かった。知多市での問題点などいろいろ分かりました。 

・市の施設の多さにびっくりです。あまり利用することがありませんので、今後は利用したいと思いま

す。 

 


